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１ 議長挨拶 

 

 

 

２ 経過報告 ７月５日  第９９回連携会議 

           ７月３１日 石狩市内事務職員夏季研修会 

           ９月２日  市事協視察研修（千歳市） 

           ９月３日  石教研課題部会研究協議会 

 

 

３ 協議事項 

協議題１ 「配分調整」について（事務局） ～別紙１ 

経過について 

財政財務活動の一環として、2015年度から行っています。 

過去の「増額要望が実現できていない」状態の時に、ならば「配分予算を有効活用させてほしい」という

連携会議側の要望を市教委が受け入れてくれたことにより実現しているものです。 

毎年やっていますが、今年も行います。以上の経過から、予算を有効活用する観点で、非常に重要なとりく

みとなります。ぜひ吟味したうえで提出をお願いします。 

※昨年は、市教委から１１月初めに事務局へ連絡が来ました。この間、連携会議は開催されませんので、早

めに皆様にお知らせし集約するものです。時期が早いと思いますがご理解ご協力よろしくお願いします。 

 

 

締め切りは10月２４日（木）です 

連携会議内にて、標記の件について、交流を行う予定でいます。 

 

 

協議題２ 次年度の加配状況について 

 

共同学校事務室加配申請について、一昨年度の事務局で「市教委として共同事務室設置に動く場合は、

現在の連携会議を移行するスタイルが必要」との立場から、市教委と情報交換をして来ましたが、最終的に

市教委として全道的な状況を見守りたいとの判断で加配申請は行わないとしたところです。 

今年度も、市教委と事務の加配に関わり意見交流をさせていただきました。そこで以下の事を確認してい

ます。 

 

①加配についてはこれまで同様に行っていくこと 

②共同学校事務室加配（設置に向けた動き）は今のところ考えていないこと 
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 ではありますが、昨年度は樽川中学校の加配がなくなってしまい、該当校の事務分掌のみならず、連携会議

の運営に影響がありました。 

加配申請にあたっては、申請校へ記載事項の手直しが入る状況にあることから（簡単な話ではないのです

が、全市連携より小中（同校区）連携の方が道教委の受けが良いと押さえてください）、連携会議の組織体

制づくりと内容の充実をこの場で確認しておくことが重要です。 

連携会議の事務局は現在加配のない花川南中で担っていますが、今後の人事異動等の鑑みながら、基本

加配校で事務局業務を担いつつ全市連携を行っていくことをこの場で確認したいと考えます（場合によって

は事務局業務の一部を担うこととします）。 

また（共同学校事務室の動向にもよりますが‥）全市連携の形をとる事は前提ですが、校区による連携な

どを見据える必要もあろうかと考えていますが、皆様のご意見を伺いたいと思っています。 

 

 

 

４．連絡事項 

 

○出前講座の開催について（調査研修G） 

口座名「子ども・子育て～支援の必要な子どもたちのために～」 教育支援センター 

開催日時 １２月６日（連携会議開催日） 

 

 

 

○市内理科（中）部会との連携について（事務局） 

夏季研修会で講師をしていただいた佐藤先生の発案で、事務職員と連携して予算要望や保護者負

担の公費化等の動きができないかと話を頂きました。（※すでに市内理科（中）部会ではメールが

回っていますが、全体確認をしないまま進んでしまっていますので、ここで確認いたします。 

詳しくは口頭にて 

 

 

 

本日終了後は、２次研究協議会レポートの帳合作業となります。 


